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La Zona Franca de Cádiz y la 
Junta de Andalucía acuerdan 
explorar opciones para la 
construcción de un nuevo 
hospital
Ambas instituciones han llegado a un acuerdo que estudiará el cambio de titularidad de los terrenos
de Casa. En este lugar se prevé la construcción de un nuevo equipamiento hospitalario para la ciudad
andaluza.

PlantaDoce

19 may 2021 - 10:58

 
Por el buen camino. El Consorcio de la Zona Franca de Cádiz y la Junta de Andalucía
han llegado a un acuerdo para explorar las diferentes posibilidades ante el cambio de
titularidad de los terrenos de Casa. En este suelo está prevista la construcción del nuevo 
hospital de Cádiz.

De este modo, se abre la opción que los terrenos pasen de ser titularidad de la Zona 
Franca, a pertenecer a la Junta de Andalucía.
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El objetivo es el de posibilitar la ejecución del proyecto hospitalario mientras que se
exploran vías de compensación a la inversión del consorcio.
 
Ambas partes, según informa el mismo Consorcio de la Zona Franca de Cádiz, 
ya se han reunido para abordar la cuestión. El encuentro ha sido liderado por la
delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, Ana Mestre, y el delegado especial
del Estado para la Zona Franca de Cádiz, Fran González.
 
 

 
En esta reunión, ambas partes se han emplazado a la labor técnica y así aportar toda
la documentación posible, junto a las valoraciones de los diferentes terrenos, 
para poder llevar a cabo la “permuta” de los terrenos interesados. El objetivo final es
que ambas partes salgan ganando y finalmente se posibilite la construcción del
equipamiento hospitalario.
 
Mestre ha valorado de forma muy positiva el encuentro y cree que se trata de un
proyecto que necesita “de la colaboración de todas las administraciones para que
salga adelante”. Mestre considera que esta reunión es una primera toma de contacto 
para conseguir que Cádiz tenga un nuevo complejo hospitalario en los próximos años.
 
Por su parte, el delegado especial del Estado para la Zona Franca de Cádiz ha 

reiterado su voluntad de llegar a un acuerdo y posibilitar una salida que permita la
construcción de “un equipamiento muy importante para la ciudad”. Así, la Zona
Franca de Cádiz se compromete a ajustar las opciones abiertas a la normativa y los
condicionantes de la institución.

La Zona Franca de Cádiz se compromete a ajustar

las opciones abiertas a la normativa y los
condicionantes de la institución

2 / 2

https://www.plantadoce.com/publico/la-zona-franca-de-cadiz-y-la-junta-de-andalucia-acuerdan-explorar-opciones-para-la-construccion-de-un-nuevo-hospital

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge,
para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información
copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.


